ゴーヘッス連邦

Ponheades

第10号 平成20年 7月13日

深沢先制のタイムリー チーム勢いに乗る



7月12日KSC予選リーグを新横浜公園にて行った。このリーグに参戦して3年目になるが、今季は大低迷!ましてや現状崖っぷち状態にある。しかし、今日のメンバーは違った。猛暑での戦いは、翼がヒットで出塁、すかさず2盗、打線低迷していた深沢が、左中間2ベースで先制を挙げた後は竜・牧野・篠原が続き、初回に一挙5点を先制した。その後も打線は眠らず、牧野・篠原の2ベース、深沢がヒットを放ち今期初の2ケタ得点を挙げた。先発牧野は、自身曰く「体力不足であった」というように、三振は取るものの、四死球が9個と今期ワーストだった。そんな中でもヒットは1本はさすが、お見事3回を投げ抜いた。後を任されたキャプテンは珍魔球チョマランマを引っさげ、マウンドに上がった。しかし、いいところでチョマランマが決まらず、3連続安打と四球を献上し、4点を与えてしまった。しかし、チームを守ったのは今日の打線、終わって見れば、5:10で勝利を物にし、首の皮を繋いだ!ところで、マウンド上の牧野は無口に対して、マウンドを降りた牧野は別人、こんなに内野がやかましいとは・・・余談ですが、この後、政司・中富・秋山・深沢4名は、チーム篠原に付合い終わってみれば、6時間も野球をやってしまった。今日は久々筋肉痛ですわ!